

#1 – De la Unidad, a la Dualidad. El engaño de la oscuridad, te esclaviza. Dios te da la Libertad.

[180114] –MESA/PALMAS DEL SEÑOR. – La mesa de un Padre se tiende ante vosotros; la mesa de un Hijo está con vosotros¹. Son las palmas de tu Padre –extendidas hacia vosotros– que abiertas y llenas de todos los manjares, se extienden y forman esa mesa de Unión, de regocijo, de Gracia y de Alianza con los hombres. Son las palmas² de tu Dios tendidas hacia ti, para que vosotros tomes de ellas, y sacies el hambre y sed de tu interno.

Porque vienes sediento y hambriento; porque vienes lleno de la calamidad del mundo: de su injusticia, de la miseria y de la muerte.

Bendita seas humanidad, porque te has esforzado por llegar a este día de gracia, a escuchar la palabra de tu Dios y tu Señor. Que lo material no te distraiga y puedas concentrarte en la palabra que escucha tu interno –tu Verdad³– y que resuene en tu carne y mente.

DE LA UNIDAD, A LA DUALIDAD –Fuiste formado en Eternidad, a imagen y semejanza de mi Padre; pero no lo recuerdas porque la que quiere recordar es tu carne y mente, que solamente tierra y polvo es; y nunca ha conocido a Dios. Tu Interno sí, pero le ha olvidado porque se encuentra envuelto en esa tierra⁴ –en ese polvo que es bien y mal– que lleno está del fango de este mundo. Y no puede escuchar hacia adentro de ella; no puede volver sus ojos, sus oídos, su razón... a su realidad Eterna.

Fuiste formado por aquellos dones y poderes... que tú mismo pediste a mi Padre. Eres un Ser Eterno y Único; pero fuiste seducido por la oscuridad – y tomaste del fruto que te daba un conocimiento de lo bueno y de lo malo. Al tomar aquella partícula de oscuridad, tu cuerpo verdadero de Luz, se envolvió en un cuerpo falso de tierra y de polvo; su Verdad se fue hacia adentro de él; y el engaño, se fue a tu externo.

Tu carne y tu mente son ese fruto de bien y del mal, así como toda la creación que mi Padre tenía: el universo entero, que tú conoces y ves.

Entonces, la seducción, el engaño, la mentira, fue surgiendo de todos y cada uno de ustedes, porque el bien y el mal los estaba envolviendo.

¹ En la mesa del Señor se encuentran sus dádivas, para nosotros. Estamos frente a un banquete extraordinario, porque el Señor nos ama, y nos obsequia con lo mejor. Está en nosotros el tomar de esas dádivas

² Palmas de las manos

³ Ver en el Glosario, el profundo significado, y sentido de "Verdad"

⁴ El maestro nombra al cuerpo y mente de varias maneras; una de ellas "tierra", o "materia". Y tiene otros nombres para ellas

Seducido fuiste por aquel que formó la oscuridad⁵; aquel que dotado de libre albedrío, quiso hacer algo más grande de lo que había hecho tu Dios –que Él es la perfección absoluta. Y como no puede haber algo fuera de esa perfección... se volvió imperfección.

Luego entonces, fue arrojado de ese lugar de Luz y de perfección, a un lugar de imperfección absoluta.

EL MUNDO. - Tú no puedes "ser" en la imperfección absoluta; pero tampoco en la perfección absoluta. Por ende, fuiste formado para habitar en este mundo terrenal y en él te encuentras... por tu libre albedrío. Mi Padre nunca quiso que tu vinieras aquí; que conocieras de esto.

No es voluntad de mi Padre este mundo, esta creación; fue tu voluntad, tu libre albedrío.

Si no existiera el libre albedrío, no fuera Él un Padre de perfección.

LA LIBERTAD es en la perfección; tu Padre no es esclavitud.

Vosotros no sois de este mundo, estás en un conocimiento. Pero al venir a él, el creador de la oscuridad te ha estado engañando a lo largo de todos los tiempos y edades⁶. Te hace formar RELIGIONES, CREDOS; y no te das cuenta que tu Dios, es muy diferente a lo que puedas pensar. Te ha hecho creer que tú, eres ese cuerpo y esa mente material tuya.

Que tu DIOS es un Dios –no de justicia– sino JUSTICIERO, que te ata y te encadena; y que solamente ve tus imperfecciones, para castigarte.

¿Cómo puedes concebir que tu Dios tenga tamaña imperfección?

Ese es un Dios tirano y cruel, que ata y encadena a tu cuerpo y a tu mente; y te hace renegar del Dios Verdadero. Tu Dios Verdadero es el Amor, es un Padre justo.

Y Yo te pregunto: ¿Es tu Dios; o es el de ellos? o ¿Es el de cada uno, que le ha formado a su imagen, a su creencia? mas no de su interno; sino de su mente, y de la mente de otros.

Vienes de mi Padre, eres de mi Padre. Has venido por tu libre albedrío; no fuiste enviado –aunque algunos vienen conmigo, y van conmigo⁷. Y aunque no es voluntad de mi Padre que estés aquí; aquí puedes formarte y ganarte un gran galardón.

⁵ El ángel caído

⁶ "En los Tiempos y las Edades", es una frase que usa el Maestro Jesús, implicando las eras que comprenden el primero, el segundo y el tercer tiempo. Es decir, los tiempos de los que habla: 1) Antiguo Testamento; 2) Nuevo Testamento. 3) El tercer tiempo es a partir del 1° de septiembre de 1866, cuando por primera vez se pasa -o canaliza- una cátedra. "Edades" se refiere a los periodos de la vida de una persona: bebé, niñez, adolescencia, juventud, madurez, ancianidad. En conclusión, la frase significa: *siempre*. Y en este caso preciso: *siempre, desde que inició la Dualidad*

⁷ Cuando Jesús encarnó en La Tierra, algunos Seres de Luz lo siguieron y encarnaron en esa época, o en otras. Con sus vidas dejaron también un mensaje, que aunado al de Jesús ponderó la enseñanza. Son los que conocemos como "Santos", "Patriarcas" "Maestros Ascendidos", y algunos Científicos que solo persiguieron el bien de la humanidad

Escuela Espiritualista “Luz de Nueva Aurora”
Maestros Universales. Lecciones desde el corazón de Dios: Jesús

Es cierto que estás envuelto en tinieblas –cuerpo y mente. Es cierto Alma y Espíritu, que no puedes escuchar a tu Dios, que dentro de ti está. Mas cuando tú te pules aquí –en este mundo– y vuelas a mi Padre⁸... no solamente vuelve el hijo amado de mi Padre; y no solamente mi Padre le recibe con todos los honores. Sino que te formas como el **REGALO PERFECTO**⁹, de la creación perfecta de mi Padre.

DIOS DE JUSTICIA PERFECTA – El engaño de la oscuridad te hace formar religiones, credos; y por ello no te das cuenta que tu Dios es muy diferente a lo que tú puedes pensar; y a lo que tú puedes tocar. Te he dicho que las religiones no saben, ni lo que hacen; ni lo que dicen; ni a dónde van, ni de dónde vienen. Mas cada una de ellas te dice que es la verdadera, la auténtica.

Ya en el segundo de los tiempos¹⁰, Yo te hice de manifiesto que estaba en contra, de aquella enseñanza, de un Dios justiciero. Te enseñe a caminar con tu corazón; y a través de mí, te enseñe que Dios es Amor y no justicia –como tú le concibes.

O, ¿Acaso crees que tu Padre, no sabe que estás en imperfección?

¿No miras que tú eres imperfecto –cuerpo y mente? Solo sientes el dolor, y maltrato de un mundo, que tú quisiste conocer. De un pensamiento que no atina a la realidad¹¹; porque no la ve, ni la toca, ni la siente. Porque le ha dado creencia y realidad... a la imperfección que es.

¿Acaso crees que ello es creación de mi Padre? Me refiero a esa tierra –cuerpo y mente material– que muchos conciben que es fuerte y poderosa; y que no es más que un puño de tierra y polvo¹². Te lo he dicho: “ve hacia atrás, y ve a los tuyos; a aquellos grandes reyes; a los que se sintieron Dioses. Ve dónde están; ve si no son tierra y polvo... y nada más”. Vine al mundo a enseñarte que mi Padre te ama; no que te escudriña para ver qué haces, y qué no haces... para castigarte. El Dios Verdadero es Amor, es un Padre justo... cuya justicia, que tal vez tu materia no entienda: es justicia, orden, equilibrio, armonía.

⁸ “Volver al Padre” es trascender; es no tener que volver a encarnar más, y regresar nuevamente al Sistema de Cosas del Bien y Mal

⁹ Consultar en el Glosario “Regalo Perfecto”

¹⁰ Cuando Jesús encarnó como hombre en La Tierra

¹¹ Nuestra verdadera esencia es Espíritu, no materia – pues así fuimos creados. Y a esa existencia Eterna volveremos en algún momento. Así que la “realidad”, es la espiritual, y no la material, como nos han querido hacer pensar y sentir

¹² En otras lecciones el Maestro nos explica que en esta creación de bien y mal –imperfecta– existen ambas energías; por tanto, nuestra materia no es creación exclusiva del Padre, o de Jesús; como lo es nuestro Espíritu. Y tampoco lo es toda la creación material, que vemos con nuestros ojos materiales.

Es un Dios que equilibra todas las fuerzas, dones, gracias y virtudes; todos los poderes que son de Vida y Creación. Y, ¡tú eres imagen y semejanza de mi Padre!

¡La grandeza está dentro de ti –el conocimiento de tu Dios, y su Verdad, está dentro de ti!

EL BIEN Y MAL es locura, es desatino; es turbio, es incomprendible; mas tú le has hecho comprensible. –Tienes una fuerza y una esencia, que está emanando de ese Interno, dentro de tu carne, y de tu mente... y que forma tu presente; tu día a día.

¡Porque tú le das fuerza y poder a lo que tú crees, y a lo que tú haces!

Y ¡sí tú afirmas que tu Dios te castiga... te castiga en verdad!

Pero ese es tú *DIOS FALSO* –el imperfecto. El que tú has formado a imagen y semejanza de tu pensamiento imperfecto, y que te dice: "Tu Dios te maltrata".

Entonces tú dices: "no creo en ti, Dios".

Él te hace blasfemar contra tu Verdad Eterna,¹³ para que no mires dentro de tu corazón, y solo veas lo terrenal; y por ende, solo manifiestes hacia ello.

Ya te he dicho que la oscuridad te va a decir mil veces, que mires hacia afuera de ti.

Y yo te diré mil veces, que mires hacia dentro de ti.

Deja de amar a ese Dios justiciero, porque mi Dios –que es tu Dios– que te hizo a su imagen y semejanza, es perfecto –en forma absoluta, en Amor, en Luz.

Cuando tú vayas en contra de esa corriente; cuanto tú comiences a caminar hacia la Verdad Eterna, sabiendo en tu corazón que Dios es Amor, que es Luz; sintiendo en tu interno esta Verdad... comenzarás a caminar tu VIDA VERDADERA.

Comenzarás a caminar en contra de la corriente del mundo; de sus creencias y religiones, de sus formas de ser y de pensar; de supuestamente vivir y morir.

Lleva su tiempo, su esfuerzo y trabajo. Así como el de comprender la naturaleza de tu Dios, y tu naturaleza verdadera¹⁴.

TRABAJO, LABOR. – Un pequeño no puede levantar un libro que es grande para él. Mas sí día a día trata de levantarlo, llegará el momento que sus fuerzas vayan creciendo, y pueda hacerlo. Así, en otro momento más adelante, podrá abrirlo; y más adelante leerlo.

Más adelante comprenderlo, y en otro momento, a futuro cerrarlo.

–Lo ha levantado, lo ha abierto, lo ha leído, comprendido, aprendido y guardado.

Así para vosotros es el comprender la naturaleza de tu Dios, y tu naturaleza verdadera; para entonces volver al manantial y a la esencia misma de tu Verdad;

¹³ El Maestro llama al Espíritu que está en nuestro interno, de varias maneras, entre ellas "Verdad Eterna"; "Ser Interno". O solo "Verdad" e "Interno". Mas son lecciones muy profundas, que llevan varias implicaciones; y que poco a poco se irán comprendiendo

¹⁴ Que es Espiritual

y dejar toda esa basura del mundo, en el mundo.

Comenzar a vivir para ti mismo, y para tu Dios. Vivir este instante para ti y para los tuyos, que son la humanidad misma.

Porque la oscuridad te da la idea que "los tuyos" son solamente tu familia.

¿Cuándo comenzarás a ver a tu hermano y semejante como un igual ante mi Padre –y como Uno solo contigo, y todos los tuyos¹⁵?

¿Cuándo te darás cuenta de que, el tirano del mundo te ha engañado, y te ha hecho como hoy eres?

ROMPER LA ROCA. - Todos aquellos sistemas de pensamientos que tú tienes; todos se derrumban y se deshacen en este *SÉPTIMO SELLO* de mi Padre, donde ya no hay escondrijos.

Busco tu Libertad, y a ello he venido; busco tu salvación, y por eso me encuentro con vosotros, en Espíritu y Verdad manifiesto. Y te lo digo así... para abrir esa roca que tú eres; para romper esa piedra, y que se abra y brote el manantial de Luz y de Vida que Tú Eres¹⁶.

CUERPO Y MENTE. - Por eso también te digo: cierra tus pupilas; abre tu corazón, tus oídos; porque por esos pequeños orificios de tu entendimiento, de tu oído, de tu corazón, Yo estoy golpeando la roca para que mi hermano que está ahí adentro... escuche.

Rompe con las cadenas de tu creencia... hasta hoy muchas de ellas falsas y equivocadas; porque ese cuerpo y mente son tierra –son imperfectos. Y No puedes exigir que ellos me sientan y conozcan; ya que también tienen que conocerme a través de tu Verdad, a través de tu libre albedrío, de tu Decisión... a través de ti.

Es como un manantial que brota de la Roca; y el manantial sale y cubre esa piedra, porque el agua que sale de tu interno, baña toda tu carne; que después es bañada constantemente por esas aguas limpias... que te limpian, protegen y llenan de frescura.

Esa tierra, esa piedra –es cuerpo, mente; pero no es tu Verdad.

3 SENDEROS. - No puedes llevar oscuridad y Luz en tu interno, porque entonces tu externo se vuelve oscuro –de por sí él es bien y mal.

Tu Alma debe de ser Luz pura; pero se encuentra turbada sobremanera por lo que ve afuera, y por lo que siente la materia. ¡Ya no encuentra a Dios... ya no lo busca!

Ya no puede creer en Dios, porque el veneno de la ponzoña, ha penetrado en toda su tierra, y solamente ve injusticia, de un Dios que en realidad, le ama y perdona.

¹⁵ La Unidad con el Padre y con nuestros hermanos, es como somos en verdad. Todos somos el Padre, y el Padre es Todos. Por eso la oscuridad nos mete ideas, para mantenernos en la dualidad y no en la Unidad

¹⁶ "Roca" es por decir, una manera de llamar al cuerpo y mente; aunque no totalmente. Nuestro Ser Verdadero, está "encerrado" dentro de un caparazón muy resistente –como piedra– para que nuestro exterior, no escuche a nuestro interior. Ver "Romper la Roca" en el Glosario

DUALIDAD. - Vosotros sois la humanidad que en forma dual se representa como Adán y Eva. Ellos son retirados del paraíso, porque la energía que tienen ya no es compatible, con esa energía de Luz¹⁷. Pero tampoco son imperfectos para que vayan a la imperfección pura, sino que quedan en medio: quedan en el bien y el mal; y aquello que les envuelve es la muerte¹⁸.

LA MUERTE es la consecuencia de la existencia del bien y del mal juntos. El bien y el mal juntos al ser imperfectos, algún día, en algún tiempo, acabarán.

La Luz pura se regenera y se reconstruye a sí misma; porque es Vida, Creación, vitalidad.

El mal en cambio, se autodestruye, se auto elimina. Forma y crea formas y poderes de autodestrucción. Llega el tiempo y el momento, en que todo ello será acabado, también por sí mismo; porque la oscuridad es imperfección total.

Vosotros cuerpos que se encuentran presentes, universo todo... toda esta creación, es una CREACIÓN HÍBRIDA¹⁹, IMPERFECTA. Y en eso estás envuelto tú, hijo de Dios.

Estás envuelto en bien y en mal imperfecto; envuelto en una tiniebla de muerte, porque solamente es un tiempo el que tienes.

La oscuridad no puede destruirte, ni acabarte –sí tú no tomas en tu albedrío, ese concepto de destruirte y acabarte, porque eres Luz... pero si te puede engañar.

GRAN ENGAÑO. - Tu Mente humana no es perfecta. ¡Escucha tus pensamientos y siéntelos!

Sí pudieras ESPIRITUALIZAR ESA MENTE, sería un instrumento de labranza para la Luz, para Dios, para ti.

Tu cerebro está lleno de vanidades, de trabas, de obstáculos, de engaño, de seducción de la oscuridad. Purifícalo con tu corazón, con tu Verdad para que esa mente pueda brillar en su totalidad; y ser Luz hasta donde sea posible, en el haz de La Tierra.

Que no te engañe la oscuridad; el poder, es tu Interno. Es tu Dios, cuanto te Unes con Él.

Entonces haces a un lado las tinieblas de tu carne, de tu mente, y de la muerte misma.

–Os he dicho del gran engaño de tu Verdad; del gran engaño de tu creencia; del gran engaño que lleva tu mundo, tu hermandad, tú mismo.

Ahora, comienza a Conocerle; comienza a Ser Tú Mismo. Sé verdadero y auténtico.

A donde quiera que andes, sé en ti.

–No puedes cambiar a los demás, pero puedes cambiar tú; y al cambiar tú, tu Dios manifiesta hacia ti, y hacia los tuyos.

¹⁷ Por su decisión de tomar del fruto del conocimiento; el fruto que el Padre nos pidió no probar. A diferencia del ángel caído que fue "expulsado" del paraíso, nosotros somos "retirados"

¹⁸ Entonces está el Sendero de la Luz; el del Bien y Mal; y el de oscuridad: 3 Senderos

¹⁹ Híbrida, pues tiene tanto del bien (Luz); como del mal (oscuridad). Es un híbrido, que no puede tener descendencia (como la cruza entre un caballo y una burra, que da una mula, incapaz de tener crianza). Entonces se extingue, la muerte le envuelve

La paz, el Amor y todo lo bueno está dentro de ti. Mi templo está en tu corazón,
no está fuera de él.

Vienes a este lugarcillo a refugiarte²⁰, porque fue levantado por voluntad de mi Padre; y por los corazones de tus hermanos; por Amor y en Amor. Y por ese sacrificio (de tus hermanos) mi Padre me concede entregar hacia vosotros; me permite que escribas de mis palabras...
hacia ti humanidad, hacia vosotros corazones.

Yo he venido hacia vosotros, porque mi Padre me mandó hacia vosotros; y porque vosotros vinieron por Amor hacia mí. Y os dejo estas palabras: *“No sois hijos de la oscuridad, nunca lo fuiste. No sois hijos del bien y del mal; no sois hijos del mundo. Sois hijos Eternos de mi Padre, príncipes únicos en la Creación”*.

Cuando este SEXTO DÍA acabe²¹, solamente la creación perfecta de Dios estará con Él.

Y aquellos de mis hijos que me siguen; aquellos de vosotros que han vuelto sus ojos hacia su Verdad, que se han esforzado por manifestar Luz... lo que haces es brillar –con el brillo único de tu Verdad Eterna. Lo que haces es “Ser Tú Mismo”: ese brillo, ese diamante Único; esa flor que no tiene aroma igual.

Ese regalo precioso seréis vosotros sí perseveras; sí te esfuerzas; sí te vuelves a tu Verdad. Tu familia, los que te rodean, el mundo entero, la humanidad entera –en los tiempos y las edades– te han hecho ser, creer y pensar lo que hoy eres.

Pero hoy viene tu Dios a decirte: *“Separa, lo que Tú Eres en verdad; aparta la mentira, y el engaño, para que comiences a Ser, lo que Tú Eres en Verdad”*.

Despierta humanidad bendita; despierta de tu letargo oveja bendita y sacúdete.

Nada de aquello que es malo... es tuyo; absolutamente nada.

¿Cuántas veces la oscuridad no te ha engañado? haciéndote creer que cada acto tuyo, materialmente, es un acto de oscuridad o de perversidad. Un acto por el cual te juzga, te condena. Y que tú aceptas, su condena y sentencia; con resignación,
pensando que los mereces.

PARABOLA DEL MAGO OSCURO. – que tomó una pequeña oveja desde tierna edad.

La cubrió con cuero de lobo, y conforme iba creciendo le puso colmillos, garras, cola; y el olor propio de los lobos. Entonces la oveja sintió y creyó que era lobo; y se dejó conducir por ese mago, a oscuras aguas; turbios manantiales y pastos de oscuridad.

²⁰ Refiriéndose al templo, donde se pasó esta cátedra

²¹ En el primer capítulo del Génesis, se describen los 6 días que llevó la Creación –en el séptimo día, el Señor descansó. Se ha dado por hecho que la Creación ha concluido; mas no es así, aún muchos de los hijos de Dios viven en el Sexto día. Otros más, en su libre albedrío, y por su Decisión, viven en el Séptimo Sello. Intuimos por sus palabras y varias lecciones, que el séptimo día, será cuando el mal se haya autodestruido; y entonces la creación del Señor volverá en su verdadero hogar, Unificada toda ella, con el Creador

La oveja sintiéndose bestia, de todo ello comía. Así, cada día, se hacía más a la forma oscura. El mago reía, porque había logrado su propósito. Un día la oveja cayó en una manada de verdaderos lobos –quienes la despedazaron y se la tragaron.

Así vosotros, que le has dado consideración a ese mago, y has creído en él;
por tanto caído en el engaño, de que tú eres ese lobo.

Cuerpo y mente serán imperfectos, son ese BASTÓN²² con el que caminas en esta tierra tropezando, y a pasos pequeños. Pero el bastón te enseña a ser Humilde; también que no hay perfección en este mundo, y que vas a cometer errores.

Que vas a caer en ese supuesto "PECADO" (el mago la acusa de haber quitado la vida al pasto, cuando lo comió. Y así, con cada acto material).

¿Quién te ha dicho que lo sea? ¿Qué es pecado en este mundo, y que no lo es?

¿Acaso no estás ya en un castigo perfecto, del bien y del mal?

Por ello, Leyes, Mandamientos se han escrito de mi Padre, para que el hombre no sea tan prisionero de la oscuridad. Mas cada hombre, mujer, los lee e interpreta, a su forma.

Por eso en el segundo de los tiempos, os he dicho los dos

MANDAMIENTOS. – 1) "*Amar a Dios por sobre todas las cosas*" es Ser Tú Mismo.

Es ser Uno solo con mi Padre; es recordar tu paternidad. ¿Para quién el mandamiento?

Para tu Verdad Eterna; para su realización; para su manifestación.

2) "*Amar a tu prójimo como a ti mismo*" es compartir la sal de la vida. Es compartir con tu Maestro, y ser Uno solo con el Amor de los Amores²³; es Ser Uno solo con el Padre.

–La humanidad entera son tus hermanos.

"Amar a tu prójimo como a ti mismo" es amar a tus hermanos como a tu Dios, y a tu Señor²⁴. Es amarte a ti, como amas a mi Padre.

Es amar a mi Padre como te amas a tí, y como amas a tus hermanos y semejantes.

Esos son los dos mandamientos, que Yo te dejé.

Mi Padre no te juzga ni te condena; pero vosotros no quieréis abrir la reja de tu prisión.

Prefieres a un Dios injusto que te castiga, te condena, te juzga,
y te maltrata... porque has aprendido a vivir así.

Pero tú –hijo de Dios– vienes en el nombre del Padre y del Hijo; vienes a manifestar la grandeza de un Dios. Eres juez de Luz; eres hijo de justicia; eres espada de mi Padre.

Mas, es tu Decisión seguir siendo el reo y el condenado; o ser parte en el justo juez,
y en la Luz del mundo.

²² Otra manera de llamar al cuerpo y mente; pues tu materia te hace ir tropezando, avanzando lento

²³ Jesús

²⁴ Reconociendo al Cristo que cada uno de ellos lleva –entre otros.

Decide aceptar la Libertad²⁵ que te da tu Dios a través de su palabra, de su emanación de Luz hacia ti. Doblega a tu materia, a escuchar con sumisión y obediencia; a que reciba del manantial de Vida y de Luz Eterna.

MAESTRÍA/COMUNIDAD. - Cada uno de vosotros tienen poderes de mi Padre que manifiestas con gran maestría, aún en este mundo. Vosotros que sois maestros de todo ello, debéis de ser instructores de vuestros hermanos y semejantes.

Cada uno de vosotros es fuerte en algo; y en ese algo, hay manifestación a vuestros hermanos y semejantes, para que crezcan en lo que tú eres también... porque al hacerlo, te realizas a ti mismo.

Sí tú eres ese poder de Dios; todos aquellos a los cuales tú enseñes y tú multipliques lo que Tú Eres, serán Uno solo contigo; porque no están separados de ti.

Tu cuerpo material tiene manos, dedos, pies, cabeza; y en cada parte de ese cuerpo, se encuentra un poder de mi Padre –en vosotros un poder terrenal.

Vuestra mente se encarga del conocimiento de la sabiduría, y de todo aquello que es de mente; tu mano derecha de la fuerza, de la fortaleza, y la otra le ayuda.

El cuerpo en sí, cada uno tiene una función en especial, y todas ellas funcionan y trabajan... y deben hacerlo como Uno solo.

Porque, imagínate un cuerpo fuerte y poderoso, ágil y diestro... sin una buena cabeza, sin un buen entendimiento terrenal. O un cerebro tremendamente poderoso y activo, con un cuerpo totalmente desvalido. Podrán manifestar algo, pero no todo. Si juntas todo y lo unificas, será un cuerpo perfecto, armonioso, en lo terrenal. Vosotros así también; pero unos de vosotros traerás maestría en una mano; pues enséñales a tus hermanos la maestría de esa mano, de ese dedo, de ese pie, de esa cabeza, de esos ojos, de esos oídos.

Sí así lo haces, todo en ti se multiplicará, porque vosotros sois Uno mismo ante mi Padre.

Palabras que te iré descifrando poco a poco.

Hasta otra alborada, en que mi Padre me conceda estar entre vosotros.

²⁵ La oscuridad te ha esclavizado en los tiempos y las edades. El Padre siempre te ha dado la Libertad, en los tiempos y edades